

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

Yopal, 17 de mayo de 2025.

Con respecto a la publicación realizada por un medio de información local (red social Facebook), sobre el estado de salud y supuesto parte médico de un paciente masculino adulto joven, el Hospital Regional de la Orinoquía E.S.E., informa que, para salvaguardar el derecho a la intimidad y confidencialidad del paciente, nos abstaremos de publicar su identidad.

Así mismo, de manera veraz, podemos informar que se trata de un paciente que ingresó al hospital el día 11 de mayo, a las 03:49 am, remitido del municipio de Monterrey.

Según datos de ingreso, el paciente fue hallado en vía pública, "sin acompañantes", manejado por primer nivel del municipio más cercano (Monterrey), a donde ingresó en mal estado general, con deterioro neurológico, por lo que requirió intubación/oro traqueal, manejo de urgencias y remisión al HORO.

Al ingreso en el Hospital Regional de la Orinoquía, se le realizó la atención inicial de urgencias, soportes ventilatorio, hemodinámico y manejos médicos necesarios, simultáneamente, se realizaron estudios diagnósticos que permitieron determinar que el paciente sufrió un Trauma Craneoencefálico Severo, con gran compromiso de todo el componente intracranegal. De igual forma, se identificó una fractura abierta de miembro inferior y una neumonía broncoaspirativa.

Desde el momento de su ingreso, el paciente ha sido manejado de forma continua por un equipo interdisciplinario de salud y las especialidades médicas de Urgociología, Medicina Crítica y Cuidado Intensivo, Neurocirugía y Ortopedia. Así mismo, ha permanecido en la unidad de cuidados intermedios de la institución. Dado su estado, requiere de remisión a unidad de cuidados intensivos, por lo que, desde su ingreso, tiene indicación de manejo en UCI y documento de remisión el cual se encuentra vigente. El paciente ha sido presentado en diferentes instituciones prestadoras de servicios de salud, sin tener respuesta positiva para su aceptación. El pronóstico neurológico y vital son reservados, información manifestada plenamente a la familia, al igual que el manejo médico y humano que está recibiendo.

Comprendemos el dolor de la familia, sin embargo, desconocemos si esta información ha sido entendida de forma plena y adecuada por ellos.

Nuestra institución está al servicio de la comunidad del departamento y de todos los rincones del país, nuestros pacientes son atendidos por el equipo de salud de las diferentes áreas, quienes tienen la misión de salvaguardar la vida de todo el que ingresa a la entidad. Somos, en su gran mayoría, profesionales casanareños, que sentimos el dolor de las familias como propio.

Por ello, desde el Hospital Regional de la Orinoquía E.S.E., rechazamos categóricamente las afirmaciones descontextualizadas que circulan en redes sociales sobre el estado y manejo de nuestros pacientes, carentes de objetividad, no solo en contra de la institución, si no también, en contra el buen nombre y actuar de los profesionales de la salud y de nuestros especialistas, que además, puede traer consecuencias graves y poner en peligro la integridad y la vida de nuestros profesionales y sus familias.

En este sentido, la Gerencia del HORO, hace un llamado al respeto por la misión médica y el personal de salud, no solo a quienes manejan redes sociales, canales de periodismo, o a quienes utilizan sus redes como medio de difusión masiva de información, sino también, a la comunidad en general.

En el mismo sentido informa que el HORO y su equipo médico continúa prestando los servicios de salud 24/7 con profesionalismo y oportunidad para toda la comunidad que lo requiera.

Angel Andres Avila Perez
Gerente